

Wochenbericht / Woche 3 vom 5. bis 13.05.2023

Jedes Jahr aufs Neue steigt zum Frühlingsbeginn die Vorfreude der Radfahrerfans. Am Freitag, 05.05.2023 ging es endlich los. Um zirka 20:30 Uhr wurde unsere Gruppe beim Carunternehmen Horner in Tifers von den zwei Chauffeuren in Empfang genommen. Die Velos wurden fachgerecht verladen und um 21:00 Uhr ging die Fahrt Richtung Gatteo a Mare los. Nach zirka 10 Stunden Fahrt wurde unsere 27-köpfige Gruppe im Hotel Morigi sehr herzlich empfangen.

Nach einem geschätzten Frühstück erhielten wir die ersten Informationen von Peter Schär. Nach und nach konnten die Zimmer bezogen werden und die erste „Schnuppertour“ von ungefähr 40 km folgte. Überwältigt von der Schönheit und Vielfalt der Natur in dieser Region kehrten wir gegen 17:00 Uhr ins Hotel zurück, wo wir in geselliger Runde unser wohl verdientes Apéro genossen.

In den folgenden Tagen wurden jeweils in 4 verschiedenen Stärkegruppen zwischen 60 und 110 km geradelt. Petrus sei Dank, war es trotz geringen Regengüssen alle Tage möglich, auszufahren.

Natürlich durfte auch der gesellige Teil nicht zu kurz kommen und fehlen. Beim Apéro, zum Teil am Strand, oder beim Schlummertrunk in der Hotelbar wurde gefachsimpelt, gespielt und gesungen. Der obligate Abstecher zu „Chrigu“ am letzten Abend durfte auch nicht fehlen.

Im Whirlpool wurden strapazierte Muskeln gelockert und wem das noch nicht genügte, wurde von Lilly am Strand „durchgeknetet“.

So erlebten wir gemeinsame fröhliche Stunden und die Woche verflog in Windeseile, ohne Zwischenfälle oder Unfällen.

Danke an die gesamte Crew für das Engagement und die Toporganisation.

Ci vediamo forse l'anno prossimo !

Martha & Anita